
FDP Bad Vilbel

FDP-FRAKTION BAD VILBEL: NEUAUFSTELLUNG FRAKTION

28.02.2023

Bad Vilbel - Die FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Bad Vilbel stellt sich neu auf. Joachim Pfeil verlässt die Stadtverordnetenversammlung aus beruflichen Gründen, Anja Nina Kramer folgt nach.

"Wir bedanken uns bei Joachim Pfeil für sein Engagement und seine wertvollen Beiträge zur Stadtverordnetenversammlung", sagt Julia Russmann, Vorsitzende der FDP-Fraktion. "Wir freuen uns, dass seine Expertise weiterhin beratend im Vorstand erhalten bleibt."

"Die Neuaufstellung unserer Fraktion zeigt, dass wir weiterhin ein sehr breites Team sind und verschiedene Generationen und berufliche Hintergründe vereinen", fährt Russmann fort. "Wir sind überzeugt, dass Anja Nina Kramer als Nachfolgerin von Joachim Pfeil eine hervorragende Ergänzung für unsere Fraktion darstellt."

Anja Nina Kramer war bereits Bürgermeisterkandidatin der FDP Bad Vilbel und wird nun als Mitglied in die Stadtverordnetenversammlung einsteigen. "Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und die Möglichkeit, meine Ideen aus dem Wahlkampf nun im Stadtparlament einzubringen", sagt Kramer.

Die FDP-Fraktion in Bad Vilbel besteht nun aus Julia Russmann als Vorsitzende, Anja Nina Kramer als Stellvertretende Vorsitzende sowie Erich Schleßmann als weiterem Mitglied und Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn als ehrenamtlicher Stadtrat im Magistrat. "Wir sind bereit, uns den Herausforderungen der Zukunft zu stellen und für unsere Bürgerinnen und Bürger erfolgreich zu arbeiten", sagt Russmann. Für den Vorsitzenden des FDP Ortsverbandes Bad Vilbel Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn war es wichtig, das Fachwissen und das persönliche Netzwerk von Joachim Pfeil weiter den Liberalen zur Verfügung steht. „Als Mitglied des Kreisvorstandes der Wetterauer FDP und heimisches Vorstandsmitglied wird Joachim Pfeil seine wichtigen Beiträge weiter leisten können, insbesondere im

Bereich Innenstadtbereich, Standortmarketing und Unterstützung der heimischen Gewerbetreibende.“